

会議録(1)

会議の名称	令和6年度 武藏中学校区 第1回学校運営協議会		
開催日時	令和6年 午前 5月 10時	7日(火) 50分	開会・午後 12時 40分 閉会
開催場所	入間市立武藏中学校	多目的室	
議長氏名	山崎 雅夫 会長		
出席委員(者)氏名	渡辺 雅智 委員、遠藤 誠 委員、田島 浩 委員 塙澤 繁一 委員、友野 次郎 委員、古谷 志保 委員 嶋布施川 利夫 委員、北村 陽子 委員、本橋 志保 委員 本橋 健 様(田中 慎也 委員の代理) 吉川 哲夫 学校運営協議会コーディネーター		
欠席委員(者)氏名	比留間 友治 委員、大野 健 委員、松浦 信也 委員 田中 慎也 委員		
説明者の職氏名	入間市教育委員会 指導主事 東海林 大様		
会議次第 (公開・非公開の別)	〈令和6年度 武藏中学校区 第1回学校運営協議会〉 1 開会 2 あいさつ 自己紹介 3 授業参観 4 委員の委嘱状交付(説明のみ) 5 会長・副会長選出 6 (1) 学校運営方針の説明 (2) 承認 7 意見交換 8 閉会		
非公開理由	公開・非公開の別	全て公開	
傍聴者数	0人		
配布資料	資料1 各校 学校だより(4、5月号) 資料2 各校 グランドデザイン		
事務局職員職氏名	武藏中学校 教頭 保田 研治		
会議録作成方法	要点筆記		

会議録(2)

議事の概要(経過)・決定事項	
<令和6年度 武蔵中学校区 第1回学校運営協議会>	
6 議事	(1) 中学校区としての運営方針の説明 武蔵中学校長からの説明。 (2) 各校の学校経営方針の説明 狭山小学校長、宮寺小学校長、武蔵中学校長の順で説明。 (3) 質疑応答 特になし (4) 学校経営方針承認 中学校区の運営方針、3校の学校経営方針、全て承認された。
7 意見交換	各校の重点項目や要望に関する意見交換を行った。

会議録(3)

発言者	発言内容
本橋 様 吉川コーディネーター	7 意見交換
山崎会長 遠藤委員 田島委員 塩澤委員 山崎会長	<p>○地域ボランティアを募集した結果は。 ・3月に宮寺公民館だよりに載せた。1名の希望者があり、武蔵中の花壇整備の際に花植えに来てもらった。</p> <p>○環境整備を含めボランティアでやつてもらいたいことはありますか。 ・それぞれの学校でPTAの除草作業が組まれている。 ・狹山小は運動会前に除草作業をしている。大人の力を借りたいと思つていてる。今年度は8／24（土）に行う。</p> <p>・宮寺小はスクールゾーンが多い地域。そこを避けた周りの道路が危険。時間があるときでよいので、登下校の見守りをしてもらいたい。 ・朝の登校を見守っているが、挨拶はできるようになってきている。民生児童委員の皆さんにも声掛けをして見守りをお願いしている。 交通事故は怖い。誰が立っていても危ないと感じる。</p>
山崎会長	<p>○学力を高めるためには「家庭学習」「早寝早起き」習慣をつけることが大事。各学校でもいろいろな取組を行つてあると思いますが、ぜひ進めていただけたら。</p>
古谷委員 田島委員 本橋 様	<p>○狹山小の昨年度の4年生の県学力調査の数値の高さにびっくりしました。 その経緯は何かありますか。 ・校長自身もなんなんだろうと思った。職員に聞いてみると、1年の時から落ち着いて授業ができていた。みんなで一緒に頑張ろうというところがあつた。今は全学年そうである。間違えてもいいんだ、お互いを許し合える雰囲気がある。それが大事だと思う。</p> <p>○小3と中2の子どもがいる。スマホいじりが気になる。学校から帰ってきて21時ぐらいまでやつている。スマホを見てから宿題をする生活になつていてる。家で何か取り組める良い方法はないか、アドバイスがほしい。保護者の方がどうしていいか分からぬ。保護者会などで伝えてしまい。</p> <p>・家庭学習の習慣化を図つていきたい。保護者会で呼びかけていく。個人面談もあるので、担任からも個々に呼びかけていく。 ・スマホは高校生になると依存症へとつながっていく。生まれた時からスマホが存在している。簡単に情報だけを得ていいので、考える力が低下している。</p>
塩澤委員 北村委員 北村委員 渡辺副会長 遠藤委員	<p>○SDGsと絡めて環境整備を行つていくとよいのは。 東野高校では、昨年度ヒマワリを植えた。ロシア、ウクライナの国花であるヒマワリを植えることで生徒達に平和について考えてもらう機会となつた。</p> <p>○武蔵中学校に特別支援学級ができて、何か変化はありましたか。 ・昨年度まで通常学級で登校できていなかつた生徒が、学級が立ち上が</p>

発言者	<p>発言内容</p> <p>遠藤委員</p> <p>つたことによつて、ほぼ毎日登校できている。その弟も全く学校に行けてないなかつたが、週に1回程度学校に来るこつができる。・通常学級との交流については、立ち上がりなりなので、無理をせずに様子を見ながら進めていきたい。交流学級は決まつてゐるので、学校行事等では、一緒に行動することも可能なようになつてゐる。</p> <p>友野委員</p> <p>○廊下が広い。教室が狭い。学び合い学習をするにはもう少しスペースがあればよかつた。床がきれい。木材の床が良い。</p> <p>タブレットを使いこなしている。情報を得た後、どうやって活用していくかという判断力が必要である。基本的な技術を身に付けていくことが大切である。ユーチュープにあがつてゐる情報が正しいかどうか判断させること、良い方向で使わせていくことが大事である。</p> <p>本橋 様</p> <p>○5月19日（土）宮寺小学校資源回収を行う。</p> <p>遠藤委員</p> <p>○6月4日（火）午後、スケアードストレイトの授業がある。 Stanton Mansonによる交通安全教室である。武藏中学校区の小学校、保護者、地域の方々に広く公開していきたい。</p> <p>では、お時間になりましたので、意見交換を終了します。 本日の協議は、以上でござります。</p>
	<p>議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。</p> <p>令和6年5月7日 議長の署名</p> <p>山内雅美</p>